

Fotoclub Filderstadt

Text fürs Amtsblatt Nr. 33/2008

Eine Silbermedaille für Cathrin

Bei der Jugendbiennale in der Slowakischen Republik wurde Cathrin Steck aus Bonlanden mit einer Silbermedaille ausgezeichnet. Ihr farbenprächtiges Foto mit dem Titel „Im Nebel“ kann hier allerdings nur in Schwarz-Weiß wieder gegeben werden.



Wieder ein schöner internationaler Erfolg unserer Jugendabteilung, zu dem wir nicht nur der Autorin, sondern auch Norbert Heil, dem Leiter der Jugendabteilung im Fotoclub, gratulieren.